

子どもたちの地域での豊かな体験は心の成長を育みます!!

## 市内小中学校であいさつ運動を実施しました。

7月と 11月は、「青少年の非行・被害防止全国強調月間」、「子供・若者育成支援強調月間」です。 それに合わせて、市内小中学校で下校時のあいさつ運動を実施しました。

以前は、一斉街頭指導を行っていましたが、コロナ禍の中で密を避けるため、昨年度からあいさ つ運動に変更しております。青少年の健全育成のために、これからも地道に活動を続けてまいります。





市民の皆さまも「愛のひと声」をよろしくお願いします

少年指導センターでは、心豊かでたくましい子どもに成長するよう、 「こころの教育」「地域づくり」「まちづくり」の視点に立った あらゆる取り組みを総合的に推進し、青少年の非行を 未然に防ぎ、健全育成を図っています。

☆毎月第3日曜日は、ふれあい育む「家庭の日」です☆ 家族のふれあいを大切にしましょう! 家庭は、わたしたちの生活の基盤であり、家族の心のよりどころです! 家族みんなの心がかよう明るい家庭づくりをすすめましょう!

## あいさつの輪を広げ、住みよい地域をつくりましょう

あいさつは気持ちよく! みんなで交わそう「あいさつ」 あいさつがみんなを変えるまちづくり



うちの子・よその子・矢板の子 みんなで育てて 明るい未来

てよう!心豊かな 子どもたち (矢板市青少年健全育成標語)

【発行】矢板市少年指導センター 矢板市教育委員会事務局生涯学習課内 **25** (43) 6218